

# HCC TIMES

Vol.210  
2020 12

http://www.sg-h.com



NPO法人 SG博友会  
〒560-0085 豊中市上新田3丁目10番35号  
TEL:06-6444-3030 FAX:06-6444-3552  
編集元 H.C.C.事務局 石倉慎也

## 第12回 豊泉家スポーツフェスタ2020

10月31日(土)、大阪府豊中市にある服部緑地陸上競技場にて、「第12回豊泉家スポーツフェスタ2020」集え!豊泉家コミュニティズを夢と希望と勇気をもって」を開催いたしました。

今年度は、新型コロナウイルスによる閉塞した情勢の中で豊泉家スポーツフェスタのコンセプトである年に一度青空の下で体を動かすことを目的に、今年も開催出来ないか協議を重ね、事前の感染症予防対策としてPCR検査の実施、体調管理の徹底、当日の検温、消毒、マスク着用、フェイスシールドの使用といった予防対策を講じ、皆様の安全を第一に準備を進めてまいりました。

また、通常5月に開催していた時期をずらしたことで当日は気候や天候にも恵まれ、ご入居者や利用者の皆様はもちろんのこと、フュー・ボランティア全員が共にさわやかな汗を流しました。

開会に先立ち、豊中市立第九中学校吹奏楽部の皆様にも、演奏パフォーマンスをご披露いただきました。また、AIホスピタルロボット「ゆたかくん」「いずみちゃん」も応援に駆け付け、参加者からは、「可愛い!」「大好き。」「という声が多く聞かれ、会場を大いに盛り上げてくれました。

そして、田中成和大会実行委員長より第12回豊泉家スポーツフェスタ2020が無事に開催できたことへの感謝の想いと健康康心を願う開会挨拶を頂戴いたしました。その後、阿久根賢一大会副実行委員長による開会宣言、各コミュニティ代表者による力強い選手宣誓の後、競技が始まりました。

はじめは、フェローによるスウェーデンリレーが行われ、その後「玉入れ」「棒サッカー」「大玉送り」「コロコロサイコロリレー」「パン食い競争」を3つのエリアに分け、各競技入れ替りながら同時進行で行いました。選手として参加されているご入居者やご利用者の皆様、そこに応援しているフェローが加わり、各競技参加者全員がついに抗リレー(100m×4)を行い、走り切ったフェローから「久しぶり」に体を動かして気持ちいいです。」と嬉しいお声をいただきました。

この日一番の歓声で賑わったのが「棒サッカー」です。どのチームも練習の成果を発揮し、激戦が繰り広げられました。フェローの心死の応援とチームが「心不乱にボールを送る姿、点が入ることに喜ぶ姿、負けても対戦相手の健闘を称える姿は、スポーツマンシップに則った大変すばらしい選手で、棒サッカーで優勝したのは、棒サッカーで優勝したデイサービス豊泉家桃山台のご利用者から、「チームの

悲願が叶い優勝できて嬉しです。11月に棒サッカ大会が催されますので、そちらでもチームの力を合わせて頑張ります。」と最高の笑顔と次の目標に向けた意気込みをいただき、会場からは健闘を称える大きな拍手が送られました。

最後に、樋口昌克大会副実行委員長より、「ご入居者やご利用者ボランティア、フューへの労いの言葉と、今、10月、10月開催が参加者より好評だったこともあり、次回開催を5月から10月に変更予定というサプライズ発表をいただきました。その後、次回への意気込みを込めた閉会宣言が行われ、第12回豊泉家スポーツフェスタ2020は閉会いたしました。

スポーツフェスタの詳細な内容につきましては、各ホS号外を置いておりますのでぜひご覧ください。  
記者..林 隆宏



## 集え! 豊泉家コミュニティズ 夢と希望と勇気を持って



### 新型コロナウイルスのPCR検査が出来る 専用の検査室を整備いたしました

この度、医療法人成和会 北大阪ほうせんか病院にて、新型コロナウイルスのPCR検査が出来るとの専用検査室を整備いたしました。検査室は臨床検査科の中の1室に設け、完全分離された空間の中で適切かつ安全に検査が出来る環境となっています。また検査室の中には、安全キャビネットやクリンベンチとよばれる、感染拡大や異物混入等を防ぐ、感度検査ができる設備を整えています。そして、測定器は回で最大94検体を約60分のスピードで判定

できる最新の機器を配備しており、スピーディーに多くの検体数を処理できる体制を整えています。実際に10月から運用を開始し、2ヶ月で約1,000検体の検査を実施いたしました。今後、需要に合わせて最大日1,000検体の検査が出来る体制と柔軟に変化させ、病院として最大限の地域貢献が果たせるよう、今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。

記者..医療法人成和会 運営副本部長 田中 彰宏



### PCR検査 ご利用の流れ

- ①検査お申込み  
方法-1:電話(0120-294-998)  
方法-2:Webサイト  
※唾液採取用キットの商品特性上、お申込み後のキャンセルは不可。予めご了承ください。  
団体受付は、下記メールにお問合せください。  
pccr-center@e-housenka.com
- ②受付:唾液採取用キットの送付
- ③ご自宅にお届け  
※約1~2日  
※最短でのお届け迄の目安
- ④唾液の採取  
採取①唾液保存容器に唾液を採取  
採取②容器を梱包し、同梱している返信用封筒に入れて、ご返送  
※詳細な採取、返送方法は、同梱している説明書をご覧ください。  
※常温の配送サービスで返送ください。
- ⑤結果通知 ※検体到着後72時間以内。  
検査結果(陰性/陽性)通知書をメールにてお送りします。  
※陰性証明書のお申込者には合わせてPDFにて送付いたします。

結果が陽性だった場合  
陽性の場合、保健所へ報告いたします。  
保健所からの連絡内容に従って行動をお願いいたします。

新予防HAP PCR

### 豊泉家PCR検査センター開設

この度「一般財団法人S.F.豊泉家では「豊泉家PCR検査センター」を開設いたしました。豊泉家ヘルスケアグループの「入居者や新予防等の各法人が総力をあげてご入居者やご利用者ご家族の皆様や地域の皆様、又フェローやフェローの家族の不安を少しでも解消する為にPCR検査を手軽に受けたい方、少しでも積極的にPCR検査を受けていただき、少しでも安心した生活を送っていただければと思います。

【料金】  
個人...¥13,500(税別) ※検査キット10名分以上の申込みが必要になります  
団体...¥7,950(税別)  
クリニック個人...¥3,000(税別)

【ご利用方法】  
申込み後、検査キットがご自宅に届きます

【支払方法】  
クレジットカード/コンビニ決済/振込 等

【受付時間】  
24時間受付

【お問い合わせ先】  
お電話(0120-294-998)、Web  
(https://hap-pc.com/per/)でお申込みください。

ご利用者、ご入居者の検査に関しましては、ご利用のサービス担当者にお問合せください。 ※左図参照

記者..一般財団法人S.F.豊泉家 PCR検査センター 河本 真



2020年10月度 豊泉家大賞・フェロー大賞 月間賞

医療法人成和会 薬剤科

2020年10月より北大阪ほうせんか病院外来での薬剤処方について、院内処方から院外処方への変更の院外部の保険薬局や茨木市薬剤師会との連携調整など多岐に渡る対応をスピーディーに行き、予定通り10月から院外処方へ変更することができました。また、入院患者様への更なるサービス、入院患者様の更なるサービス、入院患者様の更なるサービスが評価され、おめでとうございます。代表として藤川昌司キヤプテン、中西真弓バイスキャプテンにお話を伺いました。



医療法人成和会 茨木ほうせんか病院 コミュニティ 薬剤科

北経三三三ティグリス☆スレド

16期のチーム経営の実績において、マスタープラン(以下MP)と前年度実績ともに上回る成績を達成しました。フェロー個々の成長だけでなく、チームとして力を合わせて課題を乗り越え、しっかりと成果を出していることが評価されました。おめでとうございます。代表として、長原正和キヤプテンにお話を伺いました。



社会福祉法人 福祥福祉会 北経丘コミュニティ グリーン☆スレド

AC(介護)ドメイン

社会福祉法人 福祥福祉会 桃山台コミュニティ CDM 山田 糸裕 スーパーバイパー(以下SV)の補佐として、先年成長として基本である挨拶を徹底しており、デバイスでの通常より早い出勤時間の中、朝から事務所を確認し挨拶する姿は見習うべきでありました。後輩を連れて一緒に挨拶が出来ること、それらの行動が利用者への接し方にも表われご利用者からも親しまれる存在となっており、これからも成長を期待できる人材であると評価されました。おめでとうございます。



社会福祉法人 福祥福祉会 桃山台コミュニティ CDM 山田 糸裕 ケアワーカー

HC(家縁)ドメイン

NPO法人 S.G.博友会 家縁コミュニティ HAC 原慶彦 フェロー コロナ禍で思うように行事を企画できず、感染予防対策を行い、常に個客アリストで挑戦し続ける姿勢は、豊泉家フェローの模範であり、フェローと円滑なコミュニケーションを図りながら、桃山台秋祭りも成功させた事が高く評価されました。おめでとうございます。



NPO法人SG博友会 家縁コミュニティ HAC 原慶彦 フェロー

豊泉家グループ 2021年度新卒内定式

11月2日(月)、アシステッドリビングホーム豊泉家 桃山台 4階ゴールデンルームにて、「豊泉家グループ2021年度新卒内定式」を開催いたしました。

今年度の内定式は、新型コロナウイルス感染症予防対策として、参加者全員に事前PCR検査を実施するなど、万全の対策を施しました。式典では、豊泉家グループ代表として、田中成和会長より、「社会人として最も大切なことは、社会や人とのつながりを持つこと。人生を左右するほど重要となるため、自らつながりをお言葉で頂戴し、」と歓迎のお言葉を頂戴しました。その後、内定証書授与に続き、決意表明では、「日々感じることや学びを大切に、成長し続けていきたい。」「患者様の痛みや不安に温かな気持ちで寄り添っていききたい。」「内定者それぞれ決意を聞くことができました。医療法人成和会 樋口昌克副理事長、社会福祉法人 福祥福祉会 阿久根賢一理事長より、誓いと激励のお言葉を頂戴し、豊泉家グループ C.E.桂春園 治師匠の豊泉家締め式典は幕を閉じました。内定者がこれから豊泉家フェローとしての一歩を踏み出す姿を目にし、心身共に豊かな人財に成長できるよう、全力でサポートをしていくことを心に誓いました。 由香理 記者・人事部 濱田



2020年度新卒フェロー フォローアップ研修

10月24日(土)、25日(日) 豊泉家ゲストハウス 芦屋にて、2020年度新卒フェローフォローアップ研修を開催いたしました。

はじめに基調講演として、豊泉家グループ代表 田中成和会長より「未来の豊泉家を担う若手フェローへ」基本理念実現についてご講話いただきました。豊泉家の基本理念や経営システム図など、豊泉家のベースについて改めて教えていただき、「愚直に、地道に、徹底的にやり続けること、人生が豊かになっていきます。自分の使命は何なのかを見つけてください。」と次世代のフェローへ熱い想いをお話しいただきました。その後、医療法人成和会 樋口昌克副理事長より「豊泉家フェローとしての土壌を学ぶ」をテーマに豊泉家モラルについてご講話いただき、「モラル」について、豊泉家でのキャリア形成ステップアップと題して、社会福祉法人 福祥福祉会 住之江コミュニティ 秋佑治コミュニティ 長、北経丘コミュニティ 西脇麻衣副コミュニティ 長より「自身の経験をふまえてご講話いただき、最後に「プランニング」問題解決の考え方について、豊泉家グループ 経営戦略本部 経営戦略室 松浦祥介室長より現状把握から実行改善と目標達成までの手順について、NPO法人 S.G.博友会 石倉慎也理事長より豊泉家のブランド力を高めるための考え方、実際の取り組みについてお話しいただきました。



● 感染対策について 新型コロナウイルス感染症拡大に対し、豊泉家グループでは左記の対策を徹底しております。 ● 検温/消毒(対人・使用物)の徹底 ● マスク、使い捨て手袋の着用 ● イベント時のフェローPCR検査実施 ● 少人数制少人数開催 ● 入れ替え時に消毒・換気等の実施 ● ほうせんか病院送迎バスの抗菌コート処理の実施 等

中西・新たなことに挑戦すること、中西は大変勇気がいることでした。ひたむきに取り組んでまいりました。記者・最後に今後の目標を教えてください。藤川・南館と北館の採用医薬品の品目削減と統を進めることによる経費削減と常に患者様主体の医療が提供される環境創りに取り組んでまいります。中西・既存の患者様を大切にしつつ、新しい方々にもご利用いただけるよう努めてまいります。

山田・自身が一歩の時にバイパーに何をしたらいいのか、安心して嬉しかったことを思い出して、それを後輩へ伝えられるように意識しています。記者・ご利用者と関わる時に大切にしてほしいことはありますか。山田・笑顔を大切にしています。マスクで口元が見えないからこそ、目元や声のトーンからも笑顔や元気が伝わるように意識しております。記者・最後に今後の目標を教えてください。山田・いつもご利用者に楽しく過ごしてもらおうことです。そのためにはまずはフェローが楽しんで、一人ひとりが前向きに取り組めるように働きやすい環境を創りたいです。

原・今回の秋祭りは初めてのことで多く、不安な気持ちもたくさんありましたが、今後日々の改善を積み重ね、皆様へより良いものを提供できるように精進してまいります。記者・最後に今後の目標を教えてください。原・今年度の秋祭りは初めてのことで多く、不安な気持ちもたくさんありましたが、今後日々の改善を積み重ね、皆様へより良いものを提供できるように精進してまいります。

長原・大変嬉しく思います。今年度二度目の受賞という事で、驚きの気持ちでいっぱいです。(前受賞は、2020年7月度 HCC TIME S.9月号掲載) 記者・MP達成に向けて挑戦したことはありますか。長原・昨年は離職者が多かった為、チームで本音を話すことで関係性を築きました。また、各フェローに合った目標を定め、業務を行なった結果、離職者を出さず、良い雰囲気を作ることが出来たと感じています。記者・日々チームで意識して取り組んでいくことはありますか。長原・ショートステイは今後のご入居に繋がるので、どうすれば良いか、どうすれば良いかを考えて取り組んでいます。記者・最後に今後の目標を教えてください。長原・今回16期MPの達成、17期の目標に対して大志をいだいたため、良い成果を残せるように取り組んでまいります。

山田・最初は驚きましたが、普段から意識していることが評価され嬉しく思います。記者・SV補佐として意識して取り組まれていることを教えてください。山田・自身が一年目の時にバイパーに何をしたらいいのか、安心して嬉しかったことを思い出して、それを後輩へ伝えられるように意識しています。記者・ご利用者と関わる時に大切にしてほしいことはありますか。山田・笑顔を大切にしています。マスクで口元が見えないからこそ、目元や声のトーンからも笑顔や元気が伝わるように意識しております。記者・最後に今後の目標を教えてください。山田・いつもご利用者に楽しく過ごしてもらおうことです。そのためにはまずはフェローが楽しんで、一人ひとりが前向きに取り組めるように働きやすい環境を創りたいです。

原・イベント後にお手紙や直接の感想をいただけることが何よりの励みとなります。また、もっと喜んでいただきたいという想いが原動力となっており、引き続き頑張ります。記者・コロナ禍でもサービス提供を継続出来るよう工夫したことはありますか。原・消毒マスクなど基本的な感染対策を行なった上で、提供するサービスの内容を縮小するのではなく、定員を分割することで皆様にご参加いただけるよう工夫しました。記者・最後に今後の目標を教えてください。原・今回の秋祭りは初めてのことで多く、不安な気持ちもたくさんありましたが、今後日々の改善を積み重ね、皆様へより良いものを提供できるように精進してまいります。

山田・自身が一歩の時にバイパーに何をしたらいいのか、安心して嬉しかったことを思い出して、それを後輩へ伝えられるように意識しています。記者・ご利用者と関わる時に大切にしてほしいことはありますか。山田・笑顔を大切にしています。マスクで口元が見えないからこそ、目元や声のトーンからも笑顔や元気が伝わるように意識しております。記者・最後に今後の目標を教えてください。山田・いつもご利用者に楽しく過ごしてもらおうことです。そのためにはまずはフェローが楽しんで、一人ひとりが前向きに取り組めるように働きやすい環境を創りたいです。

山田・自身が一歩の時にバイパーに何をしたらいいのか、安心して嬉しかったことを思い出して、それを後輩へ伝えられるように意識しています。記者・ご利用者と関わる時に大切にしてほしいことはありますか。山田・笑顔を大切にしています。マスクで口元が見えないからこそ、目元や声のトーンからも笑顔や元気が伝わるように意識しております。記者・最後に今後の目標を教えてください。山田・いつもご利用者に楽しく過ごしてもらおうことです。そのためにはまずはフェローが楽しんで、一人ひとりが前向きに取り組めるように働きやすい環境を創りたいです。

の見える方ではサービスは大きく異なります。豊泉家フェローとしての考えを持って一緒に頑張っていきたいと思います。ご期待のこもったメールをお贈りいただきました。続いて、社会福祉法人 福祥福祉会 阿久根賢一理事長より「豊泉家フェローとして働くために大切にしたいこと」を豊泉家で働くエッセンス「フェローとして」をテーマにご講話いただき、研修などで得た知識の活用や自責主義で業務を行うことの重要性について参加者に教えていただきました。続いて、「豊泉家でのキャリア形成ステップアップ」と題して、社会福祉法人 福祥福祉会 住之江コミュニティ 秋佑治コミュニティ 長、北経丘コミュニティ 西脇麻衣副コミュニティ 長より「自身の経験をふまえてご講話いただき、最後に「プランニング」問題解決の考え方について、豊泉家グループ 経営戦略本部 経営戦略室 松浦祥介室長より現状把握から実行改善と目標達成までの手順について、NPO法人 S.G.博友会 石倉慎也理事長より豊泉家のブランド力を高めるための考え方、実際の取り組みについてお話しいただきました。

今回学んだことやつながった縁が、フェロー自身のさらなる成長、サービスの質向上につながる様な今後も様々な機会を提供してまいります。 記者・川合 沙代子

